



Nacional



# Ecopetrol desiste del fracking por nueva política de Gobierno

Freddy Gómez

9 de noviembre del 2022 10:52 am



REUTERS

El presidente de la compañía, **Felipe Bayón**, en su conversatorio con inversionistas ratificó que la empresa **Ecopetrol** no continuará con esta tecnología.

El directivo señaló que desde hace varios meses se pidió la suspensión a los proyectos que se desarrollaban en Puerto Wilches, Santander. Uno de ellos, Kale incluso contaba con licencia ambiental mientras Platero estaba en dicho trámite.

La suspensión por 90 días se hizo ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos, que hasta la fecha no ha tomado decisión alguna.

Por lo pronto, **Ecopetrol** seguirá desarrollando proyectos de yacimientos no convencionales en Estados Unidos en el campo conocido como Permiam.

La compañía habría llegado a un acuerdo para disolver la sociedad con la multinacional Exxomobil para desarrollar el piloto Kale.

**Temas Relacionados:**  
[Ecopetrol](#) | [Fracking](#)

## Te puede gustar

## Quizás Te Interese



**Ecopetrol** reportó históricas ganancias por \$ 9,5 billones en el tercer trimestre



Presidente Petro defiende cambios de la junta directiva de **Ecopetrol**



Renuevan la junta directiva de **Ecopetrol** tras la llegada del gobierno Petro



"Convocaremos asamblea extraordinaria de **Ecopetrol**", advierte próximo MinHacienda



Video | Helicóptero de **Ecopetrol** es atacado con disparos en el municipio de Tibú



Síguenos



Nuestra APP



### Entretenimiento

Virales  
Ideas Útiles  
Estilo de Vida

### Noticias

Mundo  
Bogotá  
Nacional  
Deportes  
Política

### Sobre nosotros

Contáctanos  
Reporte de señal  
Pauta con nosotros

### Programas en vivo

Guerreros  
Lo Sé todo

